

# El Valle del Cauca cuenta con nuevo parque natural en el municipio de Tuluá

Abril 6, 2017 | 4:11 Pm | Tags: Natural, Parque, Tuluá



Parque Mateguadua en Tuluá. Foto cortesía CVC.

Con la presencia de representantes de diferentes organizaciones gubernamentales y ambientales, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, hizo la presentación del Parque Natural Regional Mateguadua, contigua al Jardín Botánico "Juan María Céspedes", ubicado en zona rural de Tuluá, centro del Valle.

**La zona objeto de la declaratoria, tiene una extensión de 104 hectáreas de bosque seco y está ubicada en un sector rico en fuentes hídricas que abastecen varios acueductos de la región central del departamento.**

*"Es un acto muy importante para el Valle del Cauca pues seguimos ampliando las zonas protegidas y este nuevo Parque Natural Regional Mateguadua será un punto de partida y vamos a impulsar una serie de acciones no solo desde lo ambiental, sino también ecoturística aprovechando el potencial de este lugar cargado de historia"* afirmó Rubén Darío Materón, director de la CVC.

Por su parte el diputado Juan Carlos Rengifo, integrante de la Comisión de Asuntos Ambientales de la Asamblea Departamental, catalogó la actividad como vital para el futuro del Valle y precisó que el esfuerzo institucional debe redoblar para evitar que catástrofes como las vividas en Mocoa se sigan repitiendo.

Diego Patiño Osorio, líder de la zona rural dijo que la aparición del Parque Natural es una buena noticia pero instó a las autoridades a no bajar la guardia y seguir trabajando por el medio ambiente que hoy está amenazado por el daño que el mismo hombre le ha causado.

